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中国股市成立以来

沪指首次跨越 2111点
据新华社北京

*

月
&%

日电 "记者 赵晓辉 任

芳# 沪深股市
&%

日再度攀升$ 上证综合指数收于
#$%&+),

点的历史新高$ 这是中国股市成立近
-*

年
来沪指首次跨越

#$$$

点这一整数关口%

&%

日$上证综指早盘跳空高开$一举突破
#$$$

点$盘中最高达
#$#$

点% 沪指最终收于
#$%&+),

点$

涨幅为
-+$#(

%深证成指在早盘高开后震荡上行$最
终收于

-"!%,+&&

点$涨幅为
-+""(

% 沪深两市交易
总量接近

&#$$

亿元% "相关报道见
3

版&

一位股民兴奋地打着"

2

#的手势$庆贺上证综

指开盘突破
2111

点整数关口% 新华社发

创建无白内障城市
市残联将加大工作力度

本报讯'记者 王一博&市残联第三届主席团会议第四次全
体会议

&&

日召开$会议调整了部分主席团委员(主席(副主席$

聘请市委常务副书记马懿( 市人大常委会副主任张发亮为市残
联名誉主席$副市长王林贺当选市残联第三届主席团主席)

今年年初$ 市残联提出创建无白内障城市的目标$ 即从
&$$"

年开始至
&$$,

年年底$ 为全市约
%

万名白内障患者免费
实施复明手术$到

&$$,

年年底$实现*郑州市白内障无障碍市+

的目标% 截至
*

月
-"

日 $ 全市共筛查出白内障适应症患者
&$",-

人$ 全市
-&

家医疗机构共为
"!#%

名白内障患者实施了
复明手术% 下半年$市残联将继续加大工作力度$确保今年

-

万
名白内障患者免费手术任务完成, 全面完成基层残疾人组织规
范化达标建设工作,启动智力和精神残疾人托养工作$进一步探
索具有郑州特色的托养服务长效机制)

市政协副主席王薇参加会议)

联系代表 倾听呼声
市领导走访部分人大代表

本报讯
.

记者 潘燕 实习生 赵阳
/&-

日
0

市人大常委会党组
书记白红战走访了部分市人大代表

0

听取代表们对市人大常委
会工作的意见和建议)

白红战一行来到部分人大代表的工作单位
0

了解代表们的
工作-生活情况%针对市人大常委会工作以及群众关注的热点难
点问题

0

听取了代表们的建议和意见%

白红战指出
0

要提高对联系代表工作的认识% 坚持联系代表
制度

0

可以更多地听取人民群众的呼声
0

更好地发挥代表作用
0

改
进人大常委会工作

0

更好地履行人大常委会的各项职能
1

要创新
工作方式

0

人大常委会组成人员应当.走出去/

0

深入了解基层情
况和群众诉求

1

要丰富工作内容
0

围绕人民群众关心和经济社会
发展中的热点难点问题开展调查研究

0

调研代表履职情况
0

了解
代表工作中存在的困难和问题

0

从而改进常委会的工作
1

要注重
工作效果

0

加强与代表的沟通和交流
0

及时协调解决入学-看病-

出行等热点问题
0

并督促落实情况
1

要加强执法检查
0

督察法律法
规的贯彻实施

0

使代表联系工作走出新路子)
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本报讯0记者 孙志刚&即日起到今
年年底$ 全国将开展为期

)

个月的产品
质量和食品安全专项整治工作) 昨日下
午$ 国务院召开了全国产品质量和食品
安全专项整治工作电视电话会议) 会后$

省政府- 市政府也分别召开电视电话会
传达会议精神$就专项整治作出安排)

这次全国性的产品质量和食品安全

专项整治$将采取*查-治-管-扶-建/五种
措施$对重点产品-重点单位和重点区域$

进行拉网式检查$严肃查处制假售假行为)

同时$严格实施国家各项强制性标准$严格
准入许可$ 对各个环节实施全过程监管$

对存在安全隐患的产品实施召回制度,还
将通过建设食品放心社区-放心乡镇和农
产品标准化示范县-食品安全示范县等活

动$强化各地群众的食品安全意识)

我市召开的电视电话会就专项整治
作出了具体安排) 会议要求$专项行动期
间$ 要对各类违法行为依法从重从快查
处,对已售出的不合格产品$坚决责令企
业召回, 对假冒伪劣严重的重点地区集
中时间-集中力量$展开地毯式打击和查
处,对发现有证有照的企业造假$坚决依

法吊销证照$ 大案要案坚决移交公安机
关查处)

市委常委-副市长胡荃要求$各职能
部门要摸清底数$健全档案$制定有针对
性的监管措施) 在专项治理行动中$要通
力合作-密切配合-齐抓共管$坚决杜绝
推诿扯皮现象$确保我市食品安全$为市
民营造放心的消费环境)

89:;<=>?@ABCDE ,F -,G2&$GHI

我市启动!诚信建设宣传月"

本报讯 0记者 王

一博 实习生 张小彬&

第四届中国公民道德
论坛比原定日期提前
了一天 $ 现定于

,

月
-,

日
2&$

日在郑州举
行) 昨日下午$第四届
中国公民道德论坛郑
州市执委会召开协调会$ 部署下一阶段
的具体工作) 市委常委-宣传部部长-市
执委会常务副主任丁世显参加会议)

会上$ 第四届中国公民道德论坛郑
州市执委会秘书长-副秘书长-各组组长
分别汇报了论坛筹备工作的进展情况)

目前$市执委会综合组-材料组-宣传组-

现场准备组-接待组-会务组-文艺组-市
容环境组-交通安全组等

,

个工作组$分
别根据各自的职责任务启动并推进了筹
备工作) 下一步$各组将详细制定出实施
方案$尽快确定参观点$并重点对环境进
行综合整治)

丁世显指出$要高度重视$突出工作
重点$认真细化方案$尽快确立各项工作
具体事宜) 各工作组之间要加强沟通$及
时协调解决问题$ 加快推进各项筹备工
作) 要扎实开展*诚信建设宣传月/活动$

在全市营造承办第四届中国公民道德论
坛和创建全国文明城市的良好的社会舆
论氛围)

又讯 0记者 王一博 实习生 张小

彬&昨日$记者从第四届中国公民道德论
坛郑州市执委会协调会上获悉$ 即日起
到

,

月
&$

日$我市将掀起大规模的*诚
信建设宣传月/活动$号召每一个社会成

员从不说谎-不作弊-不制假-不售假-不
欺诈等一言一行-一点一滴做起$共筑诚
信郑州)

在一个月的时间里$ 我市将针对公
务员-企事业员工-服务行业 -

窗口单位和青少年等不同社会
群体$ 开展 *政务诚信建设/-

*商业诚信建设/和 *社会诚信
建设/ 等有针对性的诚信建设
活动$ 并集中力量展开以反映
郑州诚信建设成就-诚信典范-

普及诚信知识为内容的宣传教
育活动$如$在中小学开展 *我

做诚信监督员/ 活动$

在社区举办 *诚信典
范/巡展$在全市开展
*郑州十大诚信人物 /

评选活动$继续深入开
展 *百城万店无假货/

示范街 - 示范店争创
活动等 $ 引导全体市

民在社会做个诚信的公民- 在单位做个
诚信的建设者-在家庭做个诚信的成员$

进而在全市营造出浓厚的诚实守信的社
会氛围)

市领导要求创建绿化模范城工作

查漏补缺 迎接验收
本报讯0记者 刘俊礼&我市创建全国绿化模范城市即将进

入国家验收阶段$昨日下午$市委常委-市纪委书记王璋带领市
林业-园林-交通-市政等单位负责人深入社区-公园游园等处督
导创建工作)

王璋一行先后来到东风渠滨河公园金水区段- 鑫苑名家社
区和郑东新区等地$了解*迎检/工作进展情况$指出尚存在的不
足$并协调有关单位予以解决)由于国家对我市的创建全国绿化
模范城市的验收提前到本月底$ 对创建工作提出了新要求) 目
前$金水区已经印刷

-&

万份宣传手册发放到市民手中,在公共
场所设置大型宣传牌$以提高市民对*创绿/的知晓率)郑东新区
正按照创建要求进行综合整治)

345

目前建成绿地公园
&-

个$

景观绿化面积达到
--,

万平方米)

王璋要求$各有关单位按照创建要求$查漏补缺$认真抓好
落实$营造浓厚的创建氛围) *迎检/工作要细之又细$一项一项
抓落实,在要求上要严之又严,在作风上要实之又实$以优异的
成绩迎接国家验收)

参加今秋城乡教师交流

4/4名教师启程
本报讯0记者 覃岩峰 文 丁友明 图&昨日

上午$记者从郑州
&$$"2&$$*

学年度城乡教师
交流欢送大会上获悉$今年$市直

#!

所学校的
-*)

名教师将到农村
#!

所中小学对口支教$从
而进一步促进城乡的教育均衡)市领导丁世显-

王薇出席欢送大会)

参加本次交流活动的教师有
*)*

人$ 交流
学校达

%)-

所$其中市直
#!

所学校共派出
-*)

名教师和
-$

名挂职锻炼干部到农村
#!

所中小
学对口支教$同时$这些学校也将选拔

,#

名教
师到对口的市直学校教课- 跟班辅导和集中培
训) 参加交流的教师都是各学科骨干教师)

市委常委- 宣传部部长丁世显指出$ 一年
来$我市城乡教师交流工作取得显著成效$新一
学年的交流活动马上就要开始$ 全市各有关部
门要积极为城乡教师交流工作创造条件$ 逐步
建立和完善城乡教师交流工作长效机制$ 把城
乡教师交流工作作为一项长期性-制度化-有规
模的重要工作落到实处$ 大力营造城乡教师交
流的良好社会氛围$ 全面促进交流活动的顺利
进行)


